

実務者交流会の報告

2018年2月27日

文責 流通委員長 渡邊建三

2108年2月23日19時から大阪北新地のANAクラウンプラザホテルで大阪建設機械リース協同組合実務者交流会が124名の参加のもと開催された。

年2回（2月、8月）定期的に開催される同会は毎回若手の営業マンやフロントマンが集まり情報交換がなされている。



挨拶：姫野理事長



名刺交換：情報交換

姫野理事長の挨拶、ユアサ商事松井課長の乾杯で会が始まり、今回も若手中心に積極的な交流がなされた。

会の途中で、5回のジャンケン大会を行い、そのうち3回をK社の3名の女性社員が獲得して、会場のため息を誘った。



おめでとうございます。次回もぜひ



心のこもった料理 完食！！

中締めを永田副理事長がいつものユーモアを交えて行い終了した。

なお食品の大量廃棄が問題になっており、当日は会の開始15分間と終了前15分間は食事に専念してもらうように配慮した。

次回は8月に予定しています、楽しい会となりますように企画しておりますので、今回よりも多くの皆様のご参加を期待しています。

オトモダチを誘って来てくださいねー。